



Heinzelmännchen? Die Helfer der Mobilien Werkstatt!

Kleine Haushaltsgegenstände können zu den Repair-Cafés gebracht werden. Doch was, wenn die Schublade klemmt, eine Vorhangstange aufgehängt werden muss oder die Waschmaschine Probleme macht? Sprich, wenn zu Hause etwas kaputt geht und das Geld nicht für einen Handwerker reicht?

Unterstützen können hier die ehrenamtlichen Helfer der sogenannten Mobilien Werkstatt der Caritas im Landkreis München. Freiwillige kommen zu Ihnen nach Hause und helfen bei kleineren Reparaturen. Auch Ihr Fahrrad wird wieder fahrtüchtig gemacht.

Weitere Informationen zu diesem Angebot und den derzeit zwölf Gemeinden, in denen die Helfer unterwegs sind, erhalten Sie entweder direkt bei der Caritas oder bei der Aufsuchenden Seniorenberatung im Landratsamt München:
Tel.: 089 / 6221-2840,
E-Mail: senioren@lra-m.bayern.de.

Hier bekommen Sie auch Beratung und Unterstützung zu weiteren Anliegen und Fragen der Alltagsbewältigung im Alter.

Alle Seniorentipps finden Sie auch auf unserer Homepage: t1p.de/seniorentipp